

Un Canadien remporte pour la seconde fois le championnat mondial de ski nautique

George Athans de Kelowna (Colombie-Britannique) a conservé son titre de champion mondial de ski nautique en remportant, le mois dernier, les honneurs du XIII^e Championnat mondial à Bogota, en Colombie, grâce à sa spectaculaire performance en slalom.

Athans qui détient le championnat canadien depuis 1968, a conquis le championnat mondial en Espagne, en 1971. Il fait partie de l'équipe nationale du Canada depuis 1966.

A Bogota, Athans s'est classé deuxième lors de l'épreuve de sauts et obstacles, mais il a repris les devants et remporté la victoire en se distinguant au slalom. Étudiant de quatrième année en cinématographie à l'Université Sir George Williams de Montréal, c'est sur une planche à repasser, et dès l'âge

de quatre ans, que George Athans a fait ses débuts comme skieur nautique.

A Bogota, l'ambassade canadienne a reçu l'équipe du Canada et lui a fait visiter la ville. L'équipe nationale a terminé en deuxième position après les États-Unis.

En slalom nautique, le skieur doit contourner six bouées, d'un côté et de l'autre de l'embarcation qui le remorque. A la fin de chaque étape et lorsque la longueur du câble de remorquage diminue, le bateau force l'allure jusqu'à 36 milles à l'heure. Les sauteurs, qui bénéficiaient de trois essais sur le tremplin, sont remorqués à une vitesse de 35 milles à l'heure. L'épreuve à obstacles inclut des virages sur un ou sur deux skis à des angles de 180, 360 et 540 degrés.



George Athans, champion mondial de ski nautique, démontre son agilité au slalom.

Bourses de l'Institut culturel canadien de Rome

Deux bourses ont été attribuées par l'Institut culturel canadien de Rome à M. Claude Tousignant, artiste montréalais, et au professeur William Shea, de l'Université d'Ottawa. Les Bourses, d'une valeur de 10 millions de liras chacune (\$17,350 environ) permettront aux bénéficiaires d'étudier et de travailler en Italie pour une période d'un an.

L'Institut culturel canadien de Rome a

pour mission de favoriser les échanges et de renforcer les liens culturels entre le Canada et l'Italie. Chaque année, depuis 1968, l'Institut attribue deux ou trois bourses à des artistes ou universitaires canadiens éminents afin qu'ils puissent séjourner en Italie et y poursuivre des études ou des travaux dans des domaines où ce pays offre des ressources culturelles particulières.

M. Claude Tousignant est né à Montréal en 1932 et a étudié à l'école du Musée des Beaux-Arts de cette ville,

de 1948 à 1951. Au moins quinze expositions individuelles ont fait connaître ses oeuvres au grand public. Il a en outre participé à plusieurs expositions collectives au Canada, aux États-Unis et en Europe. Une grande rétrospective Tousignant, mise sur pied par la Galerie nationale du Canada, fait actuellement la tournée des grandes villes canadiennes et sera présentée ensuite à Paris. M. Tousignant compte partir pour l'Italie en octobre ou en novembre.

Né en 1937 à Gracefield (Québec) M. William Shea enseigne à l'Université d'Ottawa depuis 1968. Il a récemment terminé un livre intitulé *Galileo's Intellectual Revolution*. Durant l'année qu'il passera en Italie, il compte terminer des recherches entreprises en vue d'un second livre sur Galilée et l'activité scientifique italienne au XVI^e siècle.

L'Institut culturel canadien de Rome est présidé par l'ambassadeur du Canada à Rome. Son action est financée par les revenus d'un fonds constitué par le Gouvernement de l'Italie pour rembourser au Canada les secours apportés à la population civile italienne durant la Seconde Guerre mondiale. Ce fonds est géré par le Conseil des Arts.

Nomination aux Forces canadiennes

Le major-général Richard H. Roberts d'Ottawa a été nommé Chef du Service de santé des Forces canadiennes à Ottawa; il succède au major-général J.W.G. Barr de Lanark (Ontario), qui prend sa retraite.

Le général Roberts est né à Liverpool (Angleterre). Il s'est engagé dans la Réserve volontaire de la *Royal Navy* en 1940 et, au cours de la Seconde Guerre mondiale, il a servi à bord du *HMS Furious*, puis il a été affecté à diverses stations de la Grande-Bretagne et de l'Inde.

En mars 1948, il passait dans la Marine royale du Canada, à titre de médecin-lieutenant-commander et il était affecté à l'Hôpital naval de Halifax (N.-É.).

Au cours de l'hiver 1964-1965, à bord du navire-atelier *HMCS Cape Scott* il se rendit dans l'île de Pâques, (sud-est du Pacifique) pour y mener une enquête sur l'état de santé des 1,200 habitants de cette île isolée. En 1969 il était promu au grade de commodore, et en juin 1971 il assumait le commandement du Centre médical de la Défense nationale.